

## Díocèse d'Arras

## Le lien des équipes

Janvier 2024

# Vœux de notre président

Après avoir accueilli la lumière de Noël pleine d'espérance, à l'aube de cette nouvelle année, je vous souhaite ainsi qu'à votre famille une bonne santé.

Que le MCR nous apporte la joie de partager, de se retrouver et d'écouter la parole de Dieu pour la vivre plus intensément dans toute notre vie.

Dans ce contexte mondial inquiétant, osons espérer et montrer notre confiance en l'avenir.

Osons nous engager, servir et témoigner comme des porteurs de la bonne nouvelle.

Meilleurs vœux et bonne année 2024 de la part de toute l'équipe du bureau! Pascal Delattre

Une année nouvelle s'offre à nous dans notre « monde incertain »... De quoi sera-t-elle faite ?

Nous avons en tête des évènements joyeux à venir comme par exemple l'arrivée d'une naissance d'un petit enfant ou d'un arrière petit-enfant, l'annonce d'un mariage, des anniversaires à fêter, des projets à mener à bien... Nous pensons aussi sans doute à des situations plus douloureuses : la maladie d'un de nos proches, des difficultés en tout genre...

Une année nouvelle comporte toujours une part d'imprévisible, d'incertitude...



Soyons positifs pour avoir une année positive

Mais nous avons des souhaits pour un monde avec plus de paix, avec moins de catastrophes climatiques comme les inondations qui ont touché un grand nombre de familles. Nous rêvons peut-être aussi d'une Eglise plus accueillante et plus joyeuse...

Notre campagne d'année nous invite à être positifs et nous rappelle cette parole d'Espérance que le Seigneur nous adresse : « ne crains pas » ! Il est avec nous pour vivre ces jours de joie, ces jours de peine...

Alors, alors, alors, allons Bâtisseurs d'avenirs!

### Vie des équipes

Pour la rencontre de janvier, nous pourrons prendre le temps d'échanger nos vœux pour cette nouvelle année et de partager une joie vécue au moment de Noël.

Puis nous commencerons le chapitre 2 de notre livret page 28 : « Aimons notre avenir » avec le rappel d'une phrase qui, selon les spécialistes, revient 365 fois dans la Bible : *n'ayez pas peur*...

Puis nous sommes invités à relever le positif et le négatif de nos vies (comme le bon grain et l'ivraie) et surtout à relever ce qui nous donne envie d'oser (pages 30 et 31).

Notre retraite est un temps précieux de vie à venir. Qu'en faisons-nous ? (voir questions pages 32 et 33).

Plusieurs textes de prières nous sont proposés... A nous de choisir ce qui nous correspond le mieux.

Le poème de la page 37 « *Vieillir en beauté »* est aussi très beau. Il est chanté partiellement par Steeve Gernez. Nous pouvons lire ce texte ou écouter le chant...

https://www.youtube.com/watch?v=wAKn4d5Bjgk

### Echos des équipes

Ce mois-ci, le « lien » nous emmène dans les Mines à la rencontre de l'équipe d'Annay sous Lens :

Debout de gauche à droite :

Chantal Colin, Simone Becque, Jeannine Hénin, Marie Thérèse Martinache, Liliane Boehm, Marie Christine Dobbelaere, Marie Paule Debaecker, Abbé Gabriel Berthe, Myriam Hanczyk,

Assises : Carola Ruffier, Evelyne Amelot, Régine Grard, Germaine Houzieaux, Françoise Dedourge, Francine Hanczyk, Nelly Denocq.



et aussi dans l'Artois avec l'équipe de Vitry qui nous partage ce texte :

Regarde autour de toi, l'espérance n'est pas morte.

Lève les yeux et vois, elle est sur le pas de ta porte...

Non, l'espérance n'est pas morte : elle est juste au bout du chemin.

Ouvre tout simplement ta porte à ceux qui te tendent la main!

L'espérance est prête : elle est à ta porte, comme une Pâque nouvelle qui la fait renaître...

Est-elle si difficile à saisir?

Rêve d'un monde plein d'espérance! Ne vois-tu pas les semeurs d'espérance?

C'est dans ta ville, dans ta paroisse, chez toi qu'ils sont.

Eh bien alors, suis-les! Deviens à ton tour un semeur d'espérance...



<u>Debout de gauche à droite</u> : Thérèse, Janquin, Jacqueline Hay, Thérèse Duquenne, France Lhuillier, Claude Detrez, Jacqueline et Jean-Robert Roche, Noëlle Delafontaine.

<u>Devant de qauche à droite</u>: Lydie Mulot, Eliane Tournant, Michèle Dubois, Marie-Claude Riquoir, Michel Dervaux, Marie-Louise Gellez. Monique Danjou était absente et Marie-Paule Pagnen prend la photo.

#### Journées de partage et de prière pour le temps du Carême

Dès maintenant, nous pouvons noter les dates des journées du mois de mars :

le mardi 12 à Béthune, le jeudi 14 à Saint-Omer,

le lundi 18 à Arras, le mardi 19 à Condette et le jeudi 21 à Blangy.

N'hésitons pas à en parler autour de nous!